

Spielen bis die Puste ausgeht!

Weltspieltag mit „Pelemele“ im Juze Sindorf

„Schluss mit der Einfalt – es lebe die Vielfalt!“ ist das Motto des Deutschen Kinderhilfswerkes für den diesjährigen Weltspieltag. Mit diesem Aktionstag wird auf die besondere Bedeutung des Themas Spiel und Inklusion aufmerksam gemacht. Dabei wird Inklusion als das Recht auf Teilhabe aller Menschen und insbesondere aller Kinder unabhängig von körperlichen und geistigen Fähigkeiten sowie kulturellen oder sozioökonomischen Hintergründen angesehen.

Das Kinder- und Jugendzentrum Sindorf lädt dazu am Samstag, dem 06. Mai von 13 – 17 Uhr zu einem großen Fest mit vielen spannenden Spielaktionen, wie u.a. Hüpfburg, (Blinden)-Fußball, Sackhüpfen, Slackline, Kinderrechtequiz und Malaktionen herzlich ein. Die zahlreichen Geräte des Spielmobils sowie die beliebte Sonnenblumenpflanzaktion sind ebenfalls Bestandteil des Weltspieltages. Höhepunkt der Veranstaltung ist ein Liveauftritt der Kölner Kinderrockband „Pelemele“.

Essen und Getränke sind zu kleinen Preisen erhältlich. Der Eintritt zum Konzert ist frei!

Infos unter Jugendzentrum Sindorf:

Tel. 02273-5927010

Mobil: 01525/6730962

Quelle: dkhw.de

www.recht-auf-spiel.de